

Presseunterlagen

Betriebseröffnung SALESIANER MIETTEX

Inzing, Tirol

17. Oktober 2014

SALESIANER MIETTEX schafft 120 Arbeitsplätze in Inzing

- **Standort Inzing ist nach Kramsach bereits zweiter Betrieb in Tirol**
- **Langfristige Auslastung durch TILAK, sowie Hotellerie- und Industriekunden**
- **SALESIANER MIETTEX ist neu bei „Leitbetriebe Austria“**

SALESIANER MIETTEX, Österreichs führendes Textilmanagementunternehmen, hat in Inzing (Bezirk Innsbruck-Land) einen hochmodernen Wäschereibetrieb eröffnet und schafft so 120 neue Arbeitsplätze. Mit dem Wäschereibetrieb in Inzing kann SALESIANER MIETTEX seine starke Marktstellung im Westen weiter ausbauen. Nach Kramsach ist es bereits der zweite Salesianer-Betrieb in Tirol.

Der neue Betrieb wird im Zwei-Schicht-Betrieb geführt: pro Stunde können bis zu 2.500 kg Wäsche bearbeitet werden, die Tageskapazität beträgt bis zu 40 Tonnen. In die Errichtung wurden mehr als 15 Mio. Euro investiert, das ist die bislang größte Einzelinvestition in der Geschichte von SALESIANER MIETTEX.

Der SALESIANER MIETTEX-Betrieb wird Kunden aus den Geschäftsfeldern Gesundheitswesen, Hotellerie und Gastronomie sowie Industrie und Gewerbe textile Vollversorgung bieten. Ein langfristiger Kooperationsvertrag mit der Tiroler Krankenhausholding TILAK sowie die hervorragende Auftragslage bei zahlreichen Bestandskunden waren wichtige Gründe für die Eröffnung eines weiteren Wäschereibetriebs in Tirol. Sehr erfreulich für die langfristigen Perspektiven der Tiroler Salesianer-Betriebe sind die Lieferungen in den süddeutschen Raum und demnächst werden erstmals auch Krankenhäuser in Südtirol von SALESIANER MIETTEX beliefert.

„Ich bin besonders stolz, dass SALESIANER MIETTEX gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten keine Arbeitsplätze abgebaut hat, sondern ganz im Gegenteil, sogar neue Arbeitsplätze geschaffen hat“, betont Mag. Thomas Krautschneider, Geschäftsführender Gesellschafter von SALESIANER MIETTEX.

Anlässlich der Eröffnung des neuen Betriebes wurde SALESIANER MIETTEX das Zertifikat „Leitbetriebe Austria“ durch Mag. Monica Rintersbacher, Geschäftsführerin Leitbetriebe GmbH, verliehen. Das unabhängige Netzwerk Leitbetriebe Austria zeichnet jene vorbildhaften österreichischen Unternehmen aus, die sich zu nachhaltigem Unternehmenserfolg, Innovation und gesellschaftlicher Verantwortung bekennen. „Die Auszeichnung ist eine große Ehre für uns. Als Familienunternehmen sind wir uns der besonderen Verantwortung unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gegenüber bewusst. Wir setzen auf nachhaltiges Wachstum, langfristige Kundenbeziehungen und Umweltschutz statt auf kurzfristige Gewinne und können so langfristig sichere Arbeitsplätze bieten“, erklärt Krautschneider.



Auch auf Nachhaltigkeit und Umweltschutz legt SALESIANER MIETTEX großen Wert. In den vergangenen zehn Jahren konnte der Wasserverbrauch je kg Wäsche um 40 Prozent und der Energieverbrauch um 30 Prozent gesenkt werden. Alle diese Erkenntnisse flossen in den Betrieb in Inzing ein, der nach dem neuesten Stand der Technik arbeitet.

Über SALESIANER MIETTEX:

SALESIANER MIETTEX beschäftigt derzeit 2.080 Mitarbeiter, davon 1.350 in Österreich, und ist in sieben weiteren Ländern in CEE/SEE tätig. Der Jahresumsatz lag im Geschäftsjahr 2013/14 bei 151,7 Millionen Euro, davon 112,1 Mio. Euro in Österreich.

Weitere Informationen:

LUSTIG+BREY PR, Marketing & Sales GmbH

Mag. Thomas Brey, Tel: 0676/542 39 09, E-Mail: brey@lustigbrey.at